

PWM KALSEL ADAKAN MILAD MUHAMMADIYAH

Sabtu, 05-11-2011



Kiprah Muhammadiyah terbilang cukup panjang yakni sejak berdirinya tanggal 18 November 1912 hingga tahun 2011 telah berusia 99 tahun dalam bilangan miladiyah dan 102 tahun menurut kalender hijriyah. Muhammadiyah berdiri sebelum Republik ini lahir dan sampai saat ini Muhammadiyah merupakan organisasi tertua yang terus berkiprah sepanjang perjalanan bangsa sejak pra kemerdekaan hingga pasca kemerdekaan.

Milad Muhammadiyah ke 102 atau ke 99 ini mengusung tema “Muhammadiyah Membangun Karakter Utama untuk Kemandirian dan Kemajuan Bangsa”. Milad ini menaruh harapan agar Muhammadiyah dapat terus berperan dalam membangun akhlaq mulia sebagai dasar pembentukan karakter utama dalam kemandirian dan kemajuan bangsa serta mengoptimalkan ukhuwah Islamiyah serta semangat kesatuan dan persatuan bangsademis tegaknya perdamaian dan nilai-nilai kemanusiaan universal sebagai wujud *rahmatan lil’alamin*.

Sehubungan dengan hal tersebut PW. Muhammadiyah Kalimantan Selatan beserta seluruh Majelis/Lembaga dan ortom bersinergi untuk melakukan serangkaian kegiatan dalam rangka memeriahkan milad tersebut. Menurut Bapak Taufik Fahrudin salah seorang Wakil Ketua PWM Kalsel sekaligus sebagai Panitia Pelaksana Milad menyampaikan berbagai kegiatan Milad sebagai berikut:

1. Seminar Pendidikan, dengan tema “Sekolahnya Manusia & Gurunya Manusia” yang dilaksanakan pada tanggal 16 Nopember 2011 M di Gedung Mahligai Pancasila Banjarmasin dengan menghadirkan pembicara Bapak Dr. Munif Chatib;
2. Silturrahmi Ormas Islam, yang dilaksanakan pada tanggal 19 Nopember 2011 M di Gedung Abdi Persada Pemprov. Kalsel;
3. Lomba Olah Raga dan SeniIslami, yang dilaksanakan pada tanggal 7 – 25 Nopember 2011 M;
4. Workshop PengelolaanAUMdan Wakaf Muhammadiyah,dilaksanakan pada tanggal 19 – 20 Nopember 2011 M di Aula STIKES Muhammadiyah Banjarmasin;
5. Kemah Bakti HW, AMM dan Tapak Suci Putera Muhammadiyah, dilaksanakan pada tanggal 25 – 27 Nopember 2011 M di SD Alam Muhammadiyah Jl. Golf “Swarga Loka” Landasan Ulin Banjarbaru; dan
6. Tabligh Akbardan *The Muhammadiyah Carnaval*, dilaksanakan pada tanggal 26 Nopember 2011 M

di Lapangan Cahaya Bumi Selamat (CBS) Martapura Kab. Banjar dengan menghadirkan Bapak Prof. Dr. H. M. Din Syamsuddin, MA (Ketua Umum PP. Muhammadiyah).

Di samping itu PWM Kalsel juga menginstruksikan kepada pimpinan di bawahnya agar ikut mensyiarkan kegiatan Milad tersebut dengan cara memasang spanduk/baliho yang berisi tentang peringatan Milad. [Kh].